

Ciudad de México, a 18 de enero de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

532

Humberto Martínez Cantú toma protesta como presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación

Este día, Humberto Martínez Cantú, tomó protesta presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index) para el periodo 2024-2025, en compañía de la Mesa Directiva conformada por el secretario general, Alfonso Valdés y la tesorera, Fabiola Luna.

Luis Abel Romero, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, fue el encargado de tomar protesta a la mesa directiva y su presidente nacional en un acto protocolario donde prevaleció un ambiente de unidad entre presidentes y directores de las 18 asociaciones que conforman a index, así como entre asociados e invitados especiales.

En su primer discurso tras tomar protesta, Martínez Cantú mencionó que la industria maquiladora y manufacturera nacional se ha convertido en el componente más grande del comercio entre Estados Unidos y México, ya que es el sector que mejor conjuga las ventajas comparativas y la confianza productiva para la inversión de capitales.

“Por los 6,440 establecimientos IMMEX en México, debemos jugar un papel más relevante en las sinergias gubernamentales, en una creciente importancia de las cadenas de valor globales en el interés nacional. Por los 220,000 millones de dólares en mercancías que exportó la fuerza IMMEX en 2023, nuestro sector siempre está a favor de apoyar los planes de México y para su desarrollo”, dijo.

Por su parte, Luis Abel Romero, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, destacó la fortaleza de la política industrial de nuestro país, así como el impulso económico que genera el sector manufacturero de exportación.

En tanto, José Abugaber, presidente de la Concamin, mencionó que esta industria juega un papel fundamental en el desarrollo económico del país y señaló que es necesario trabajar para la sustitución de importaciones, destacando el fomento a la industria local, reducir la dependencia externa, mejorar la balanza comercial y el impulso al crecimiento.

El presidente de index Nacional, destacó que “en 2024 vienen cambios estructurales de gobierno, por lo cual debemos más que nunca estar preparados y fuertemente unidos para beneficio de nuestro importante sector”. Martínez Cantú enfocará su presidencia en 4 pilares: competitividad, aspectos legislativos, regulación y desarrollo de nuevos talentos.

“Como presidente para los años 2024-2025, la oficina central y las Asociaciones en varias ciudades del país deseamos que el año y la etapa que inician sean para avanzar en logros empresariales, personales e institucionales, reflejo de las acciones que realizaremos en pro del sector exportador y de las compañías que representamos”, dijo.

-000-